

## Mahasiswa KKN Kelompok 132 Berbaur Bersama Panitia Maulid



Mahasiswa KKN Kelompok 132 berbaur bersama masyarakat dalam peringatan maulid Nabi Muhammad Saw, di Jorong Pintu Padang, Kecamatan Lembah, Kabupaten Pasaman Barat, Rabu (3/11/2021).Foto :Ist

**UNIMALNEWS I Pasaman Barat**-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN), kelompok 132 Universitas Malikussaleh ikut berpartisipasi dalam kegiatan perayaan maulid Nabi Muhammad Saw di Jorong Pintu Padang, Kecamatan Lembah, Kabupaten Pasaman Barat. Mahasiswa berbaur bersama masyarakat setempat terlihat antusias menyukseskan kegiatan yang menghadirkan seorang penceramah kondang dari Desa Ujung Gading, Kabupaten Setempat.

Ketua kelompok 132, Gilang Sidiq yang beranggotakan Robi Darwis, Yossan Andry, Quratih Adawiyah, M Syariful Alam, Farhan Al Qhuradi Kamal, Dewinta Soeraya, dan Tari Engelina Pilber, mengatakan keterlibatan mahasiswa KKN dalam perayaan maulid di Jorong Pintu Padang ditandai dengan serangkaian kegiatan dimulai dengan persiapan tempat acara yang memanfaatkan halaman sekolah, kemudian mendesain panggung dan mimbar untuk penceramah, dan menjadi moderator acara pada malam perayaan.

Menurut Gilang Sidiq, masyarakat di sana sangat ramah dan akur berbaur dengan mahasiswa KKN dari Unimal. Bahkan dalam perayaan maulid yang dilaksanakan masyarakat Jorong Pintu Padang kali ini, dia bersama kawan-kawan sudah dilibatkan sejak awal kegiatan sampai pada acara inti, di mana mahasiswa KKN juga diberi peran dalam panitia inti,"tegasnya.

Dosen Pendamping Lapangan (DPL), Johari MH mengatakan keterlibatan mahasiswa KKN binaannya dalam kegiatan perayaan maulid Nabi di Jorong Pintu Padang, Kecamatan Lembah, Kabupaten Pasaman Barat merupakan bukti bahwa perguruan tinggi dapat beradaptasi dengan cepat bersama masyarakat. "Ini juga bagian dari perwujudan tridarma perguruan tinggi,"pungkasnya.[ded]

**Tanggal:** 04 November 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),